



NO SE DEJE ENGAÑAR POR LAS ESTAFAS DE IMPUESTOS

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

LA ÉPOCA DE LOS IMPUESTOS siempre parece recordarnos el famoso dicho de Benjamín Franklin sobre la certeza de “la muerte y los impuestos”. Las estafas relacionadas a los impuestos surgen durante esta época del año, pero lo bueno es que, a diferencia de los impuestos, las estafas se pueden evitar.

Muchas empresas ofrecen servicios legítimos de preparación de impuestos para aquellos que no tienen el tiempo, experiencia, deseo o confianza para prepararlos ellos mismos. Sin embargo, algunos operadores inescrupulosos se aprovechan de esta necesidad con engaños que le podrían costar dinero a usted y, peor, causarle serios problemas con el Servicio de Rentas Internas, IRS. Por ejemplo, algunas empresas prometen “un reembolso inmediato” de sus impuestos, pero comúnmente el supuesto “reembolso instantáneo” es simplemente un préstamo.

Lea cuidadosamente la letra pequeña de cualquier anuncio de esta clase de servicio. Las cuotas e intereses para los préstamos de reembolsos instantáneos pueden ser muy altos, así que considere si no sería mejor que usted mismo llenara el papeleo para el reembolso. Si puede esperar un poco más tiempo para recibir el reembolso directamente del Servicio de Rentas Internas, sin costo alguno, será mejor para usted.

Tenga mucho cuidado si alguien que ofrece servicios de preparación de impuestos le asegura que puede obtener un reembolso más grande. Algunas empresas falsas que ofrecen el servicio de preparación de impuestos prometen “reembolsos” más grandes y los consiguen sólo añadiendo deducciones ficticias y haciendo reclamos falsos en los formularios de reembolso de sus clientes.

Antes de firmar un reembolso que ha sido preparado para usted, debe revisarlo cuidadosamente para asegurarse que toda la información que contiene es verídica, especialmente sobre sus ingresos y deducciones. Cualquier error o fabricación será su responsabilidad y usted quizás tenga que pagar una fuerte cuota por un servicio sin valor. Usted tendrá que devolver cualquier reembolso que obtuvo presentando información falsa y deberá intereses y multas.

También debe tener cuidado con cualquier preparador de impuestos que trata de que usted firme el formulario sin leerlo cuidadosamente, o que no quiere proveerle a una copia del formulario.

Otro tipo de estafa de impuestos engaña a los consumidores para que piensen que no tienen que pagar impuestos. Los estafadores dicen que el pago de impuestos es voluntario y que se puede comprar un “paquete para no pagar impuestos” con el que quedará exento de todos los impuestos. Naturalmente, se requiere una cuota antes de que usted pueda aprender todos los “secretos para la libertad de impuestos”.

Este escandaloso argumento de que los impuestos son voluntarios ha sido rechazado repetidamente por las cortes estadounidenses. De hecho, hace unos años mi oficina demandó con éxito a una empresa que estaba perpetuando esta estafa. Los impuestos NO son voluntarios.

Otra estafa más que ocurre se enfoca específicamente en los afro-americanos. En esta estafa, a la que comúnmente se le llama la “estafa de reparación”, la persona es contactada por individuos que dicen que las leyes de impuestos permiten créditos o reembolsos como reparación por la esclavitud.

Generalmente los estafadores piden una cuota por preparar estos reclamos falsos y huyen antes de que la

víctima se de cuenta de lo que ha sucedido. La verdad es que tal ley no existe y la víctima puede estar sujeta a multas civiles por presentar reclamos falsos.

Las estafas de preparación de impuestos durante esta época del año no son los únicos engaños de los que debemos tener cuidado. Una estafa recurrente tiene que ver con una hoja informativa que se asemeja a una carta oficial en la que la empresa exhorta a los contribuyentes a que envíen una cuota para recibir algún tipo de alivio en los impuestos a la propiedad.

A menudo, la “reducción” que se ofrece no es nada más que la exención fiscal para viviendas familiares que ya está disponible a todos los propietarios de viviendas en Texas. No hay necesidad de pagarle a nadie para asegurar tal exención fiscal. Usted puede reclamar esta exención contactando a su recolector-asesor de impuestos del condado local.

Finalmente, tenga cuidado de las personas que van de puerta en puerta haciéndose pasar por agentes del Servicio de Rentas Internas. Estas personas dicen que usted debe impuestos retrasados y le presionan para que escriba un cheque en ese momento. No les pague nada y no permita que entre a su casa nadie que diga ser un agente de Servicio de Rentas Internas sin verificar primero su identificación y documentación.

Si cree que un impostor tocó a su puerta, llame a su departamento de policía local inmediatamente. Después, debe llamar a la Línea Especial del Inspector General del Tesoro de Estados Unidos al (800) 366-4484.

Pague sus impuestos y disfrute los reembolsos. No permita que un estafador goce sus ganancias y no deje que una empresa falsa de servicio de preparación de impuestos le cause problemas con el Servicio de Rentas Internas.

RECUERDE



SOBRE LAS ESTAFAS DE IMPUESTOS

- Si alguien más le prepara los impuestos, lea los formularios cuidadosamente antes de firmarlos.
- Usted será responsabilizado por sus formularios de impuestos aunque los prepare alguien más.
- Los impuestos NO son voluntarios.
- No existe una ley que perdona los impuestos como reparación por la esclavitud.
- Línea Especial del IRS para ayuda con los impuestos:
(800) 829-1040
- Línea Especial del IRS para reportar fraude de impuestos:
(800) 829-0433
- Línea Especial del Inspector General del Tesoro de Estados Unidos para reportar a un impostor del IRS:
(800) 366-4484

Información sobre este y otros temas está disponible en la página Internet del Procurador General en
www.oag.state.tx.us



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT